



Freundeskreis Römerkanal e.V., Am Grindel 1, 53359 Rheinbach,

Janine Kokott
Pressesprecherin
Kapellenweg 5a
53359 Rheinbach

Der Freundeskreis freut sich über einen neuen prominenten Kooperationspartner

Der Freundeskreis Römerkanal e.V. konnte wieder einen neuen prominenten Kooperationspartner gewinnen. Dabei handelt es sich um keinen Geringeren als den seit 1906 bestehenden Rheinischen Verein für Denkmalpflege und Landschaftsschutz e.V.

Anlässlich der Unterzeichnung der gemeinsamen Kooperationsvereinbarung am 11.02.2020 im Römerkanal-Informationszentrum in Rheinbach waren neben den Gästen, dem Vorsitzenden des Rheinischen Vereins, Herrn Prof. Dr. Christoph Zöpel, sowie dem Schatzmeister, Herrn Diplom-Volkswirt Rudolf Conrads, auch der Hausherr, Herr Bürgermeister Stefan Raetz, der Vorsitzende des Freundeskreises, Herr Lorenz Euskirchen, der Kurator der Ausstellung Prof. Dr. Klaus Grewe sowie weitere Vorstandsmitglieder des Freundeskreises anwesend.

Beim „Denkmal des Monats“ an der Aufstockung in Hürth-Hermülheim, organisiert und veranstaltet vom Rheinischen Verein, wurden die ersten Bande bezüglich einer kooperativen Zusammenarbeit zwischen beiden Vereinen geknüpft. Aus dieser zunächst nur maßnahmenbezogenen Zusammenarbeit entwickelte sich schnell der Gedanke einer dauerhaften Zusammenarbeit, dessen Ergebnis die nun unterzeichnete Kooperationsvereinbarung ist.

Obwohl man sich, so der Vorsitzende des Freundeskreises, Herr Lorenz Euskirchen, als relativ junger Verein nicht mit dem Rheinischen Verein in puncto Tradition, Mitgliederzahlen und Aufgabenspektrum auf eine Stufe stellen wolle, seien doch beide Vereinssatzungsziele überwiegend deckungsgleich.

Durch die Kooperation mit diesem sehr prominenten Verein wurde für den Freundeskreis ein weiterer Meilenstein erreicht und das eigene Netzwerk wieder um ein bedeutendes Stück erweitert.



Bild: Vera Ahlbach